

# REGATE AMICALE DES CMCAS SUD/EST

6 ET 7 NOVEMBRE 2010 - BANDOL



## Salut à tous,

Après le retour sur la terre ferme, voici un 1er aperçu de la régata ou nous avons fini 6ème sur 8 après s'être battus vaillamment avec le 39 pieds mis à notre disposition. L'ambiance a été du tonnerre et encore un grand merci à Daniel Toche notre skipper qui a su nous faire partager sa passion. Pour moi ce sera un 10/10.

Bravo aussi à Mr Di Martino pour le petit déj. et l'apéro, puis la soirée animée par Marie et son compère Chouchou : 2 chanteurs hors paire, ainsi qu'aux Stéphanois qui ont su mettre le feu à la soirée jusque tôt le lendemain matin.

Question voile, nous avons appris pas mal de choses durant ces 2 jours. Pour le 1er jour, si je devais retenir un point, je dirais que c'est important de se comporter en gentleman lors d'une régata. Si on avait voulu jouer les gros durs (les boeufs on dit au rugby) il y aurait eu de la casse avec les appels à tribord ou aux demandes d'eau non respectées. Je pense que certains « gros couillons » finiront par un jour se casser les dents... à vouloir forcer les passages lors du départ ou au virement des bouées, histoires de gagner quelques places.....

Le 2ème jour, je retiendrais que c'est bon de pouvoir manoeuvrer le bateau, à sa guise, mais avec le skipper chevronné en retrait, les mains dans les poches mais l'oeil bien affûté. Très formateur..... Et puis, n'est ce pas Eric? on a failli lancer le SPI! mais à 25 noeuds cela aurait été de la folie.

Enfin on sait comment au moins le préparer....

*Dédé*